

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan, dan pengujian yang dilakukan peneliti, tentang Pengaruh Motivasi, Edukasi, dan Keuangan Mahasiswa Terhadap Minat Investasi Di Pasar Modal Syariah (Studi Kasus Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN KUDUS Angkatan 2017), dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pengaruh motivasi menunjukkan bahwa secara parsial berpengaruh negatif dan signifikan terhadap minat investasi di pasar modal syariah. Dengan t_{hitung} sebesar 1,910 dengan nilai signifikan sebesar $> 0,05$ yaitu ($0,060 > 0,05$). Hal ini menunjukkan bahwa mahasiswa sebenarnya sudah memahami tentang berinvestasi di pasar modal syariah, sehingga dapat disimpulkan jika ingin meningkatkan minat motivasi yang tinggi harus didukung dengan kerabat sekitar yang sudah memperoleh keuntungan investasi di pasar modal syariah, sehingga mampu meningkatkan minat responden untuk berinvestasi di pasar modal syariah.
2. Edukasi menunjukkan bahwa secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat investasi di pasar modal syariah. Dengan t_{hitung} sebesar 2,757 dengan nilai signifikan sebesar $< 0,05$ yaitu ($0,007 < 0,05$). Hal ini menunjukkan bahwa semakin banyak mahasiswa mendapatkan edukasi dan mengikuti seminar-seminar tentang pasar modal syariah maka sangat baik guna mendorong minat investasi di pasar modal syariah.
3. Keuangan Mahasiswa menunjukkan bahwa secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat investasi di pasar modal syariah. Dengan t_{hitung} sebesar 3,631 dengan nilai signifikan sebesar $< 0,05$ yaitu ($0,000 < 0,05$). Hal ini menunjukkan bahwa keuangan sangat berpengaruh untuk menentukan berinvestasi, investasi tidak hanya memberikan keuntungan tetapi juga memberikan kerugian, jika mahasiswa mampu menganalisis sebelum melakukan investasi kerugian yang akan dialami akan menurun.
4. Pengaruh Motivasi, Edukasi, dan Keuangan Mahasiswa secara simultan berpengaruh terhadap minat investasi di pasar modal syariah. Dibuktikan dalam pengujian statistik

yang menunjukkan bahwa nilai f_{hitung} sebesar 30,051 dengan tingkat signifikansi 0,000 lebih kecil dari 0,05.

B. Saran

1. Bagi kalangan mahasiswa, dari penelitian yang diteliti minat mahasiswa dalam berinvestasi di pasar modal syariah masih rendah, maka dari itu bagi investor pemula khususnya mahasiswa IAIN Kudus agar dapat lebih meningkatkan motivasi di pasar modal syariah dengan memanfaatkan fasilitas yang ada seperti kelompok study pasar modal (KSPM) agar dapat meningkatkan pengetahuan di dalam pasar modal syariah.
2. Bagi Peneliti Selanjutnya, diharapkan dapat menambah variabel penelitian yang belum ada pada penelitian ini, dan disarankan agar skripsi ini menjadi bahan acuan yang dapat membantu dalam proses penelitian selanjutnya.

